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住み続けたい川崎に!
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代表質問に立つ川島議員

　公明党の川島まさひろ議員は９月１１日、党川崎市議団の代表質
問に立ち、市から提出された諸議案および市政全般に関する37項
目を取り上げ、質問しました。その主な内容を紹介します。

　公明党は、熊本地震等を教
訓とした避難所運営訓練を推
進してきました。今年度の総
合防災訓練では、国や他都市
からの救援物資の受け入れ
や輸送方法などが行われた
ことから、各区でも同様に具
体的な訓練ができるよう支援
体制の強化を求めました。総合企画局長は「物資輸送
経路や保管場所を確認するなど、より実践的な内容に
なるよう防災関係機関と検討していきたい」と答弁しま
した。今後の実施が期待されます。

  8月に公表された本市の子どもの貧困率は、６．９％と
全国平均より低いものの、保護者の不安定な就労状況
や疾病のある世帯など多くの課題が明らかになりまし
た。基幹となる局を定め、実態を踏まえた抜本的な支援
の強化を求めました。市長
は「こども・若者の発達段階
に応じた切れ目のない支援
が重要」とし、「公的機関に
よる支援の仕組みや連携体
制の構築が必要」と答弁し、
総合的な施策の推進に取
組むことを約束しました。

　 川崎市では特別養護老人ホームへの申し込みが、施
設ごとに必要となり、介護を受ける方や家族から負担
が大きいとの声を受け、公明党は、複数施設の申し込み
が一度で済む一元化体制の整備を求めてきました。

　健康福祉局長は「既に申し込みを
一元化し窓口を担っている横浜市の
運用状況について、視察とヒアリング
を実施している」ことを明らかにし、検
討を進めていくと答弁しました。

　2030年の目指すべき世界像に向け、SDGｓ(国際社
会全体で取り組む目標)では、平和や貧困の根絶、健康
長寿の達成やジェンダー（男女など性による社会的差
別）の平等などの目標を掲げています。目標達成の過程
で「誰ひとり取り残さない」ことが誓われるなか、川崎市
の取り組みをただしました。総合企画局長は「ＳＤＧｓは、
国際社会全体で取り組む普遍的な目標」との認識を示
し「分野別計画などで課題認識の共有を図るなど、必要
な調整について検討を進めていく」と答弁しました。



お 知 ら せ

　2020東京オリンピック・パラリン
ピックの金・銀・銅メダルを不用にな
った小型家電のリサイクル金属で作
ろうと「都市鉱山からつくる！みんな
のメダルプロジェクト」が行われてい
ます。区役所・支所等、市内26ヵ所に
設置されている回収ボックス（30㎝
未満×30㎝×15㎝）へ携帯電話や
電卓などの小型家電を投入すること
で参加できます。

あなたの携帯・スマホが
オリンピックメダルに！
あなたの携帯・スマホが
オリンピックメダルに！

　ひとり暮らしの75歳以上、また
は高血圧などの慢性疾患がある
65歳以上の人を対象とする緊急
通報システム事業に、“携帯型”が
加わりました。新たに認知症高齢
者も対象となり、徘徊や発作など
の危険に対応できます。詳しくは
健康福祉局高齢者在宅サービス
課（☎044-200-2911）

緊急通報システム
“携帯型”が好評！
緊急通報システム
“携帯型”が好評！

　食品ロス問題をテーマにした 
「0円キッチン」の上映が決定。
☆かわさき環境フォーラム
　平成２９年12/16（土）  
　場所：高津市民館
☆ウォームシェアイベント
　平成３０年1/6（土）
　場所：小黒恵子童謡記念館
参加費無料  詳しくは環境局減量
推進課 （☎044-200-2605）

環境フォーラム
映画「０円キッチン」放映
環境フォーラム

映画「０円キッチン」放映

市長に
予算要望書を
提出

市長に
予算要望書を
提出

　公明党川崎市議団は、平成
30年度予算編成に向けた予
算要望書を11月24日、市長
に提出しました。公約や市民
および団体からの意見・要望
など、重点要望11項目を含む
501項目を、実現に向けて強
く要望しました。

　病院事業での入院・外来の自己負担の未収金と、
国民健康保険事業での未納の保険料額が合計で約
12億2000万円あることか
ら、その原因と早期回収に向
けた対策を質問。また、住宅
供給公社、学校給食会など
市が出資している法人の経
営改善、防災都市づくり、か
わさき健幸福寿プロジェクト、
わくわくプラザの充実、幼児
教育無償化の推進など市の
取り組み強化を求めました。

　2020年の東京オリ
ンピック・パラリンピッ
クでの宿泊施設の確
保へ向け、政府が大型
クルーズ船をホテル代
わりに活用する「ホテ
ルシップ」を検討していることから、川崎にクルーズ
船を誘致し観光振興を図るべきと質問しました。
　港湾局長は「川崎区東扇島の岸壁は世界最大級
のクルーズ船に対応できる。税関・出入国審査・検疫
について関係機関と調整し、大型クルーズ船の誘致
を積極的に進める」と答えました。

　川崎市南部（幸区）学校給食センターが７月に、中部（中原区）北部（麻
生区）学校給食センターが10月に完成し、12月には新たに26校で給食
がスタート。全52校での中学校給食が実施されます。

　南部センターから配送された市立御
幸中学校を市議団が視察。生徒から「温
かくておいしい」「母が喜んでいます」等
の声が上がりました。アレルギー対応食
も実施され、災害時には貯蔵している米
や食材が調理されて地域の避難所に届
けられます。

決算審査総括質疑決算審査総括質疑


